



D. AGUSTIN CONDE BAJEN,

Alcalde-Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Toledo.

TOLEDANOS:

A lo largo de su historia, la ciudad de Toledo ha sido simbolo de tolerancia y convivencia entre diferentes culturas y civilizaciones. Este espíritu constituye una de la señas de identidad que mas nos enorgullece y que nos debe alentar en la defensa y consolidación de los valores democráticos contemplados en la Constitución Española.

Nuestra Carta Magna consagra la libertad y la seguridad de las personas como uno de los bienes mas preciados de los españoles. Nadie puede ser privado, ilegítimamente de estos derechos.

Despreciando el mas elemental respeto a la voluntad mayoritaria de los españoles y al cumplimiento de las leyes, la banda terrorista de ultra-izquierda ETA mantiene retenidos a dos ciudadanos inocentes, Jose Antonio Ortega Lara y Cosme Delclaux. Quienes les han atrapado y encarcelado, privándoles de los mas elementales derechos humanos, pretenden chantajear a todos los ciudadanos e instituciones que anteponen la



dignidad, la igualdad y la peculiaridad de cualquier persona, a la imposición de las razones por medio del tiro en la nuca o la extorsión.

Desde esta Plaza del Ayuntamiento, centro histórico de la actividad pública de la ciudad de Toledo, elevamos nuestra voz solicitando la inmediata liberación de José Antonio y Cosme. Proclamamos el compromiso de todos los toledanos por perpetuar el espíritu de tolerancia que ha engrandecido a nuestra capital. Repudiamos a quienes son incapaces de comprender que las discrepancias se rebaten con el diálogo, las diferencias con el convencimiento y la tortura con el respeto a la vida.

Exigimos el fin del cautiverio de estas dos personas de bien, cuyo único delito, según el sumarísimo juicio realizado por los terroristas, ha sido ser honrados, prestando con su honestidad servicio a los intereses generales de España, trabajando día a día, codo con codo, con quienes creemos que nuestra patria es un buen lugar para vivir; donde todos los españoles de buena fe tenemos sitio para desarrollar nuestros proyectos personales y profesionales.



Los ciudadanos de Toledo, reunidos en libertad, y en defensa de la misma y de los valores democráticos, mostramos nuestra solidaridad con las familias Ortega Lara y Declaux. En estas fechas en que la Navidad se aproxima y sentimos el natural deseo de encontrarnos con nuestros seres más queridos, recordamos especialmente a estas dos familias y su angustia y sufrimiento. Todos juntos, con firmeza gritamos hoy: ¡BASTA YA!

LIBERTAD PARA JOSE ANTONIO ORTEGA LARA Y COSME DECLAUX

Toledo, 18 de Diciembre de 1.996